

„Kartoffelfeuer und Stockbrot“ auf dem Kartoffelacker

Große Begeisterung herrschte bei den Kindergartenkindern der Kita. „St. Wolfgang“ auf dem Kartoffelacker der Landwirtschaft Erwin und Maria Heilmann. Auf dem Feld, voll mit Kartoffeln, machte das Einsammeln in kleine Eimer und Körbe jede Menge Spaß! „Schau, was für eine große Kartoffel ich hab!“ war da immer wieder mal zu hören. Dabei konnten die Kinder direkte Erfahrungen mit der Erde und dem Nahrungsmittel sammeln, denn Herr Heilmann erklärte auch vieles vom Wachsen und Ernten der Kartoffeln. Als Höhepunkt der „Kartoffelernte“ entzündete Herr Heilmann ein Kartoffelfeuer für die Kinder, an dem das vorbereitete Stockbrot hineingehalten und gebacken werden durfte. Mmh, wie das schmeckte und Michaelé´s Teig war wie geschaffen! Voll Freude trugen die Kinder ihre eingesammelten Kartoffeln in die Kita, um sie dann zu einem Kartoffelessen mit Kräuterquark oder zu Kartoffelsuppe zu verwenden. Vielen Dank Herr Heilmann, für das besondere Erlebnis an dem so sonnigen und „feurigen“ Tag auf dem Kartoffelacker.